

## Faszinierender Blick von SWISS ENGINEERING hinter die Kulissen von Sonova

Eine Reise durch Innovation und Präzision



Sonova, der weltweit führende Anbieter von innovativen Lösungen rund um das Thema Hören

Am Dienstag 09. April 2024 um 15:00 betraten wir mit 30 neugierigen Besuchern von SWISS ENGINEERING Sektion Linth-Zürisee und weiteren Sektionen/Fachgruppen die Tore des renommierten Hörgeräteherstellers Sonova. Mit Spannung erwarteten wir eine exklusive Führung durch die Produktions- und Entwicklungsstätten des Unternehmens, um einen Einblick in die bahnbrechende Technologie und die unermüdliche Innovation zu erhalten, die Sonova zu einem weltweit führenden Namen in der Hörgeräteindustrie gemacht haben.

In 3 Gruppen aufgeteilt, wurden wir von Anfang an von einer Atmosphäre der Hingabe und Präzision empfangen, die sich durch die gesamte Fertigungsstätte zog. Die hochqualifizierten Techniker und Ingenieure von Sonova führten uns durch die verschiedenen Produktionsabteilungen, wo wir Zeugen der kunstvollen Handwerkskunst wurden, die jedes Hörgerät zu einem Meisterwerk der modernen Technologie macht.

In der Entwicklungsabteilung streiften wir den kreativen Prozess, welche die brillanten Köpfe hinter den Innovationen von morgen austüfteln. Von der Forschung bis zur Prototypenentwicklung bot Sonova einen Einblick in die Zukunft des Hörens, mit fortschrittlichen Technologien, die das Leben von Millionen von Menschen weltweit verbessern sollen.

"Es ist faszinierend zu sehen, wie viel Liebe zum Detail in jedem einzelnen Produkt von Sonova fließt", bemerkte ein Besucher beeindruckt. "Man spürt wirklich die Leidenschaft und das Engagement, das in jedem Schritt des Herstellungsprozesses steckt."

Während einer Präsentation im Anschluss betonte ein Teamleiter die Bedeutung von Innovation und Qualität für das Unternehmen. "Bei Sonova geht es nicht nur darum, Hörgeräte herzustellen. Es geht darum, das Leben der Menschen zu verbessern und ihnen die Freiheit zu geben, das Beste aus jedem Moment zu machen. Unsere Mission treibt uns an, kontinuierlich neue Wege zu finden, um das Hörerlebnis unserer Kunden zu revolutionieren."

Die Besichtigung endete mit einem Ausblick auf die Zukunft von Sonova, die von unerschütterlichem Engagement für Spitzenleistungen und kontinuierlicher Innovation geprägt ist.

Großzügig offerierte uns Sonova einen reichhaltigen Abschlussapéro, in welchem sich die Teilnehmer untereinander und mit dem Team von Sonova in sehr begeisternden Gesprächen austauschten.

Es war eine äußerst nette Geste Sonovas und hat die Veranstaltung auf eine besonders angenehme Weise abgerundet.

Wir verließen die Firma in grosser Dankbarkeit und mit einem tiefen Verständnis für die Leidenschaft und das Streben nach Perfektion, die das Herzstück von Sonova ausmachen.

Organisator und Bericht: Markus Grämiger, Vorstand SWISS ENGINEERING Sektion Linth-Zürisee